

#BADEN-WÜRTTEMBERG 03. August 2015

EVG-Biker in Ludwigshafen

Die Sommertour der EVG-Biker führte sie zum Abschluss ihrer Tour nach Ludwigshafen. Am Freitag gegen 15.00 Uhr empfingen rund 60 EVG-Mitglieder den Tross der EVG-Biker auf dem Gelände des ESV.



Die Sommertour der EVG-Biker führte sie zum Abschluss ihrer Tour nach Ludwigshafen. Am Freitag gegen 15.00 Uhr empfingen rund 60 EVG-Mitglieder den Tross der EVG-Biker auf dem Gelände des ESV.

Bei Steaks, Würstchen und einem kühlen Getränk gab es viele interessante Gespräche zu vielen aktuellen Themen bei der EVG. Vor allem schwelgten die Biker über den letzten gefahrenen Tour Abschnitt durch den Schwarzwald. „Ein unvergessliches Erlebnis“, so ein Biker.